INTENTIONS de MESSE 18 février au 3 mars 2019

	lundi	18 février	19h.00	pour les vocations.
	mardi	19 février	19h.00	pour l'intention du donateur # 16.
	mercredi	20 février	19h.00	pour l'intention du donateur # 17.
	jeudi	21 février		pas de Messe.
	vendredi	22 février	19h.00	pour les paroissiens au purgatoire.
7 ^e dimanche du Temps Ordinaire – 24 février				
	samedi	23 février	17h.00	pour tous les paroissiens.
	dimanche	24 février	10h.30	pour Jeannine Fillion, par Robert W. Fillion.
	lundi	25 février	19h.00	pour les vocations.
	mardi	26 février	19h.00	pour l'intention du donateur # 18.
	mercredi	27 février	19h.00	pour l'intention du donateur # 19.
	jeudi	28 février		pas de Messe.
	vendredi	1 ^{er} mars	19h.00	pour les paroissiens au purgatoire.
8 ^e dimanche du Temps Ordinaire – 3 mars				
	samedi	2 mars	17h.00	pour tous les paroissiens.
	dimanche	3 mars	10h.30	pour Gilbert Dastou, par les Chevaliers de Colomb.

GRAND BESOIN DE BÉNÉVOLES AU SERVICE DE LA PAROISSE

La paroisse a toujours besoin de nouveaux bénévoles pour assurer les services, souvent accomplis dans l'ombre, mais qui sont essentiels au bon fonctionnement de la paroisse.

Voici la liste des besoins courants. Si vous pouvez aider votre paroisse en rendant l'un ou l'autre de ces services, veuillez communiquer avec Danielle Jacquier ou père Edmond.

- 1. De nouveaux servants de Messe, lecteurs et lectrices, ministres extraordinaires de la Communion. On peut aussi se joindre aux musiciens et aux chorales.
- 2. Quelqu'un pour l'entretien et divers travaux lors de la retraite de Mario Dignard : si vous connaissez quelqu'un qui pourrait faire ce travail salarié, dites-lui qu'on en a besoin.
- 3. Quelqu'un pour laver et repasser les linges d'autel aux deux semaines; nappes et aubes au besoin (comme à Noël et à Pâques). Merci à Lina St-Cyr qui le fait depuis longtemps.
- 4. Quelqu'un habile en couture pour faire des ajustements à certains ornements liturgiques.
- 5. Quelqu'un pour prendre en charge le Comptoir du livre et des articles religieux.

HOMÉLIE DU PAPE FRANÇOIS

- « Luc écrit, rapportant l'enseignement de Jésus : 'Méfiez-vous du levain des pharisiens'. Jésus parle d'un levain qui ne fait pas grandir le royaume des cieux, d'un mauvais levain qui donne seulement l'apparence du royaume des cieux. Je me souviens que, quand nous étions enfants, ma grand-mère nous faisaient des biscuits, d'une pate très fine. Dans l'huile, cette pâte gonflait, gonflait. Mais, quand on la mangeait, elle était vide. Ces biscuits s'appelaient des 'mensonges'. Ma grand-mère nous en a expliqué la raison : ces biscuits sont comme des mensonges : ils ont l'air grands, mais ils n'ont rien à l'intérieur, il n'y a pas de vérité, il n'y a pas de substance.
- « Mais qu'est-ce que ce mauvais levain des pharisiens, qu'est-ce que l'hypocrisie? Le Seigneur se plaint avec le prophète : 'Ce peuple m'honore des lèvres, mais son cœur est loin de moi'. L'hypocrisie est une sorte de schizophrénie spirituelle. L'hypocrite est un simulateur qui a l'air bon, courtois, mais par derrière il a un poignard. Exactement comme Hérode, qui a reçu les mages avec courtoisie, alors qu'en fait il voulait tuer ce nouveau roi.
- « C'est un nominalisme existentiel, croire qu'en disant les choses, on règle tout. Non, les choses doivent être faites, pas seulement dites. En outre, l'hypocrite est incapable de s'accuser : il ne trouve jamais une tache sur lui ; il accuse les autres.
- « Faisons un examen de conscience. Comment est mon levain ? Dans quel esprit est-ce que je fais les choses ? Dans quel esprit est-ce que je prie ? Dans quel esprit est-ce que je m'adresse aux autres ? Avec un esprit qui construit ou qui devient de l'air ? « Prions le Seigneur de nous donner l'Esprit Saint et la grâce de la lucidité pour nous dire quel est le levain avec lequel j'agis, pour que nous soyons toujours prêts à répondre sincèrement à cette question : 'Suis-je une personne loyale et transparente ou suis-je un hypocrite ? »

CONFIRMATION

Rencontre des parents, 16 février, 10h. OU 19 février, 19h.30

Inscription, le samedi, 2 mars, à 10h.00

Première catéchèse le dimanche, 24 mars, à 9h.00, suivie de la Messe à 10h.30.

ANNONCES DIVERSES

Merci à Guy Lemieux et sa fille Adèle, qui entreprennent de plier le feuillet paroissial et certains services de sacristie. Merci à Rita Lacroix et Collette Miron pour leur fidèle service.

Le dimanche, 24 février, événement double : à 11h.30, brunch annuel de l'Association des femmes canadiennes françaises; à 13h.30, concours annuel de chant Découvertes.

Le dimanche, 3 mars, après la Messe, Mireille Huneault fera une présentation «La santé mentale; êtes-vous informés ? » au nom de la Société canadienne pour la santé mentale.